

Le comédien était invité au cinéma Pathé des Quinconces, au Mans, le 7 février, pour l'avant-première de la *Ch'tite famille*. Cette comédie aborde, entre autre, la question des racines.

Le public a réservé un accueil chaleureux à Dany Boon, accompagné de Guy Lecluyse, un de ses partenaires. Pendant une vingtaine de minutes, les spectateurs ont échangé avec enthousiasme avec les deux acteurs, également disponibles pour des photos souvenirs.

« Ce film est très personnel, il montre que nous restons toujours les enfants de nos parents. Je voulais faire rire avec ce propos », a confié Dany Boon, réalisateur et interprète principal de cette comédie hilarante et émouvante. L'histoire raconte les péripéties de Valentin, architecte mondain qui se voit confronté à sa famille ch'ti débarquant dans son milieu parisien du design. Ses mensonges sur ses origines modestes vont provoquer des rebondissements fracassants. **« Il faut s'accepter, rester soi-même et prendre conscience que l'on peut difficilement tourner le dos à ses origines familiales. C'est ce qui transparaît de cette comédie »**, a souligné le cinéaste.

Au vu des réactions et des rires fusant dans la salle, le message transmis par le biais de ce divertissement est visiblement passé.

Sortie nationale le mercredi 28 février 2018. Durée : 1h48.

Noémie COURCELLE.

Photos : Noémie Courcelle.



Dany Boon et Guy Lecluyse au cinéma Pathé du Mans.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)